



Unterstützer gesucht!

Passive Mitgliedschaft:

Unterstützung unserer Idee mit einem Monatsbeitrag von drei Euro

Aktive Mitgliedschaft:

Mitwirkung in unseren Projekten
Monatsbeitrag: drei Euro

Fördermitgliedschaft:

Finanzielle Unterstützung des Vereins oder einzelner Projekte

Spenden-Konten:

Kreissparkasse Stendal
IBAN: DE40810505553010031288
BIC: NOLADE21SDL

Volksbank Stendal eG
IBAN: DE65810930540002108798
BIC: GENODEF1SDL

Kontakt

Carl-Hagenbeck-Straße 39
39576 Hansestadt Stendal
Telefon: (03931) 49 06 39
info@bisev.de
www.bisev.de



Für Modelle zur Entlastung
pflegender Angehöriger



Anerkannte Einsatzstelle

*Tagesstätte
Hilfe zur Selbsthilfe
Generationscafé*





Der Verein BIS e. V.

...wurde am 13. September 2004 von engagierten Stendaler Bürgerinnen und Bürgern gegründet. Unser Ziel ist es, über die Generationen hinweg eine breite Vernetzung von Nachbarschaftshilfen zu schaffen, die von Jung und Alt gebraucht werden.

Dabei bringen wir diejenigen, die ihre Zeit und ihre Fähigkeiten einsetzen möchten mit denen zusammen, die Hilfe im täglichen Leben oder bei der Versorgung von Angehörigen benötigen.

Die Bürgerinitiative Stendal e. V. ist Mitglied des Paritätischen Sachsen-Anhalt und in ein Netzwerk von lokalen und überregionalen Partnern im sozialen und sozialpolitischen Bereich eingebunden.

Unsere drei Säulen

Tagesstätte für Menschen mit Demenz

Menschen mit eingeschränkter Alltagskompetenz durch Demenz oder Schlaganfall sind in unserer Tagesstätte gut aufgehoben. Individuelle Förderung trägt dazu bei, die persönliche Identität und Selbstständigkeit so lange wie möglich zu erhalten. Die Tagesbetreuung entlastet pflegende Angehörige und ermöglicht den Erkrankten, am gemeinschaftlichen Leben teilzuhaben. Wir sind montags bis freitags von 8.00 bis 16.00 Uhr für unsere Tagesgäste da.

Hilfe zur Selbsthilfe

Die Vereinsmitglieder übernehmen u. a. Begleit- und Einkaufsdienste, Kleinstreparaturen, Haushalts- und Gartenhilfe sowie Un-

terstützung bei Behördenangelegenheiten. Für ihren mit den Hilfesuchenden verbindlich vereinbarten Einsatz erhalten die Freiwilligen eine kleine Aufwandsentschädigung. Dieses Konzept betont das menschliche Miteinander und geht über die reine Leistungserbringung hinaus.

Generationscafé

Im monatlichen Generationscafé werden Seniorinnen und Senioren von den Vereinsmitgliedern mit Kaffee und selbstgebackenem Kuchen bewirtet. Neben dem persönlichen Austausch in Wohlfühlatmosphäre gibt es auf ältere Menschen zugeschnittene Vorträge. In den bisher weit über 100 Veranstaltungen sprachen Referenten u. a. über Pflegeberatung, Rentenbesteuerung oder den Hausnotruf. Gäste, die den Weg nicht mehr aus eigener Kraft schaffen, können sich auf Anmeldung von uns abholen lassen.